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■会長報告 工藤　大輔 会長
みなさんこんにちは。
本日の会長報告ですが、まずは先月開催された

ロータリー国際協議会についてです。
毎年1月に開催されるロータリーの国際協議会

とは、世界中からガバナーエレクトが集い、クラブ
強化や地域社会の発展のた
めにアイデアを交換するため
の学びの場です。ここでRI会
長エレクトから次年度テーマ
についての講演があり、ガバ
ナーエレクトが次年度に向け
た準備を整えることを目的と

しています。今回は帯広西RCの小谷ガバナーエレクトが参加さ
れております。
2月15日付けでRI会員増強担当部からメールが届き、ロータリ

ーの魅力を高めるための情報として、「自分に合ったロータリー
の体験をデザインしよう」という、クラブを越えてロータリーに
ついて学びたい会員や新たな参加方法を発見したいという長年
在籍の会員の選択肢となるガイドです。会報にこのアドレスを
掲載しておきますのでご覧になってみてください。

また、若い人の入会を視野
に入れた活動が掲載されてい
ましたのでご紹介いたしま
す。若い人にとって入会のハ
ードルとなるのは時間とお
金、そして世代間ギャップ。
そこで、若い人のアイデア

を取り入れたポリオ根絶支援イベントを地区内のローターアク
ター主催で大阪大淀ロータリークラブが企画。

彼らは学園祭のような楽し
く賑やかな会をイメージして
企画。イベントブースでは、ポ
リオ罹患者との対談動画の上
映やハロウィン仮装大会、中
学生や米山学友会の音楽や
ダンス、Tシャツや飲食販売

など、約180万円の寄付が集まったそうです。
メディアにも取り上げられ、記事には、「ロータリークラブ苦

境」「高齢化、会員減」「『脱・おじさん』宣言も」というショッキング
なタイトルが付けられていましたが、「堅苦しい団体と思ってい
たけど気さくなイベントで興味を持てた」との参加者のコメント
もあり、ある意味イメージの払拭にもなったとのこと。若い人の
関心がローターアクト、そして将来的にロータリークラブへと向
いてくれればと思います。
さて、先週の会員増強委員会担当例会プログラムでの新会員勧
誘のリストが上がってまいりました。新しくお聞きする方や藤森
さん、清水さん、真鍋さん、奥原さんなど元会員のご子息や、あるい
は移動による入れ替わりが滞っている方、また、小枝さんや片桐さ
んなど以前入会されていた方のお名前も上がっております。
さらに具体的な個人名はあがっていませんが、機関・業種名が

あがっております。特に帯広クラブは出先の方々が多く入会して
くださっていますので、さらにお声かけいただければと思います。
このリストはみなさんと共有させていただきたいと思います

ので、「この人はこの人に言われたら断れないので、アプローチ
してもらうといいよ！」だとか、どんなことでも結構ですので、小
田切委員長へ情報提供していただければと思います。
少し時間が経ちましたが、2月5日に出席委員会の委員会が開

催され参加させていただきました。溝口会員の甥っ子さんの店
で一次会、同じビルの2階の溝口会員のご兄弟のお店で二次会と

効率の良い濃厚な委員会、あ
りがとうございました。
ちなみに今年度は委員会

開催時もメークアップ対象と
させていただいておりますの
で、開催された委員会は出席

委員会へ報告して、出席率アップへご協力をお願いいたします。
そして先週21日例会の日の夜はふく井ホテルにて第2回寺子

屋。今回は合田理事による歴史と伝統実践編で、ご自身がいかに
間違えながら叱責されながらロータリーを学んできたかをお話

いただき、失敗から学ぶこと
の大切さを教えていただきま
した。2回にわたる講師、あり
がとうございました。また、
29名の参加をいただきありが
とうございました。
最後に、ロータリーには特

別月間以外に、「特別週間」と
いうのがございます。ロータ
リー創立記念日の2月23日か
ら3月1日は「世界理解と平和
週間」となっています。「ロー
タリーの友」2月号にガザ地

区の中学生とインターアクトの平和交流やアフガニスタン難民
との交流などの記事が掲載されていますので、この機会にご一
読ください。以上会長報告とさせていただきます、本日もよろし
くお願いいたします。

■ゲスト紹介
北海道電力ネットワーク㈱帯広支店業務部企画総務グループ　 李
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■ビジター紹介
RI第2500地区米山記念奨学生 クンルオン,シーリン 様

■会務報告 猿川 陽介 幹事
①帯広西RC、創立記念夜間例会開催のご案内
　日　時　2月29日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
②帯広RC、創立記念夜間例会開催のご案内
　日　時　3月13日（水）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　二次会　シャレード（会費：5,000円）
※アルコールがでますので、飲まれる方は運転をお控えください。
④帯広北RC、3月15日（金）の例会は、休会と致します。
帯広南RC、3月18日（月）の例会は、休会と致します。
　帯　広RC、3月20日（水）の例会は、祝日のため休会と致します。
⑤RI第2500地区第6分区都市連合会（IM）開催のご案内
日　時　3月30日（土）
　　　　　12：00～12：30　帯広RC例会セレモニー
　　　　　12：30～13：00　登録受付
　　　　　13：00～13：40　開会式
　　　　　13：40～15：10　講演：クラブ発表Part1
　　　　　15：20～16：50　講演：クラブ発表Part2
　　　　　17：00～17：20　閉会式
　　　　　17：40～19：10　懇親会
場　所　ホテル日航ノースランド帯広
※尚、帯広南RC、3月25日（月）の繰下げ例会と致します。

帯広東RC、3月26日（火）の繰下げ例会と致します。
帯　広RC、3月27日（水）の繰下げ例会と致します。
帯広西RC、3月28日（木）の繰下げ例会と致します。
帯広北RC、3月29日（金）の繰下げ例会と致します。
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↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

【委員会報告】
【ニコニコ献金】　　　　　　　　　　　 （親睦活動委員）
＜佐藤　幸宏 会員＞
①近年、両下肢のしびれ、腰痛、間歇跛行がひどくなり、歩くのが大儀
になってきました。皆さんと旅行に行けなくなる危機感をおぼえま
した。2月7日、協立病院で手術を受けて先日退院いたしました。術後
経過は良好で、また皆様と旅行等に行けそうです。また誘って遊んで
ください。入院中の例会欠席や、多くの方のメール等にご返事など対
応せず、失礼とご迷惑をかけました。お許しください。心からお詫び
申し上げます。
②1月31日の例会で、米山功労表彰をいただきました。有難うござい
ました。
③1月31日の例会で、ロータリー財団のマルチプルポールハリスフェ
ロー表彰をいただきました。有難うございました。
＜合田　倫佳 会員＞
　寺子屋の講師をさせていただきました。自分のロータリーの歴史

をあらためて確認できました。
＜石山　直貴 会員＞
　本日は私が担当する米山記念奨学委員会のプログラム、並びに、シ
ーリンさん参加させていただきます。よろしくお願いいたします。
＜北垣　雅之 会員＞
　本日の例会を担当させて頂きます。シーリンさんと米山奨学制度
の理解が深まる機会になれば感謝です。また、北電の山本会員と李さ
んにもご協力を頂いています。ありがとうございます。
■【出席報告】
会員総数：88名（内　免除会員1名）
出席者数：48名（内　免除会員0名　内zoom参加者5名）
本日の出席率：55.1%
■次週プログラム予定
3月6日（水）「AI時代を僕らはどう生きればいいのか？」
	 （プログラム委員会）
	 佐藤　真康	委員長

■プログラム　「異国に生きる 〜シーリンさんのインタビューを交えて〜」　（米山記念奨学委員会）
北海道電力ネットワーク㈱帯広支店業務部企画総務グループ　 李　瑩瑩 様
米山記念奨学生　クンルオン,シーリン 様


